

# *Une nouvelle édition des journées de la culture belge s'annonce à La Havane*

---



La Havane, 3 nov. (RHC/Juventud Rebelde).- Une nouvelle édition des journées de la culture belge aura lieu dans notre capitale à partir du 5 novembre.

A l'affiche du programme, la Belgique nous offre des expositions d'arts plastiques, des présentations de livres, de films et de spectacles de musique ainsi que des conférences à partir de samedi le 5 novembre jusqu'au 19 novembre.

Une délégation nourrie de personnalités belges participe en ce moment à la Foire internationale de La Havane et beaucoup de ses membres vont rester ici pour se joindre à la célébration des journées de la culture de leur pays dans notre capitale.



**Radio Habana Cuba**